



【写真説明】

1. 僅差でバトンタッチ、果たして勝負の結果は!? / 2. リズムに合わせて決めポーズ / 3. わが子を抱えて全力疾走 / 4. 親子で協力し、お菓子をゲット / 5. 元気いっぱい! はきはきとした声で選手宣誓 / 6. くす玉を割りみんなで喜びを分かち合う

声援が送られました。

も譲らない一進一退の展開に会場からは温かい拍手と声援が送られました。

園児たちがたくましい走り、保護者と対戦したくす玉割りでは、園児たちが大差をつけて勝利し、みんな笑顔でガッツポーズ。リレーでは、園児たちがたくましい走り、保護者と対戦したくす玉

**成長した姿
家族に披露**

津南保育園運動会

10月16日(日)、津南保育園運動会が総合グラウンドで開かれ、園児58人が参加しました。

元気いっぱいの入場行進から始まった運動会。園児たちはダンスや玉入れ、障害物競走などを楽しみました。

【写真説明】

1. 大好きなお母さんに抱っこされてご満悦 / 2. 最終コーナーで追い抜き、声を上げる / 3. リズムに合わせて笑顔でダンス / 4. 頑張る友だちに声援を送る / 5. 力いっぱい太鼓を叩く、練習通りにできるかな / 6. やったね!一等賞

ばきで練習の成果を十分に発揮しました。

園児たちが元気いっぱい走る姿や恥ずかしそうに返事をする姿に保護者は終始笑顔。親子競技では、園児たちが保護者と競ったり、協力してゴールを目指す姿に会場は和やかな雰囲気になりました。年長児は和太鼓演奏で大きな掛け声や迫力あるバチさばきで練習の成果を十分に発揮しました。

園児たちが元気いっぱい走る姿や恥ずかしそうに返事をする姿に保護者は終始笑顔。親子競技では、園児たちが保護者と競ったり、協力してゴールを目指す姿に会場は和やかな雰囲気になりました。年長児は和太鼓演奏で大きな掛け声や迫力あるバチさばきで練習の成果を十分に発揮しました。

**元気いっぱい
笑顔弾ける**

津奈木保育園運動会

10月15日(土)、津奈木保育園運動会が同園庭で開かれ、2歳以上の園児35人がかけこやダンス、和太鼓などを披露しました。